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|加藤会長挨拶’……………………………･……・今日の例会

第1535回平成27年2月10日（火）

講演： “国際奉仕について”

地区国際奉仕委員会委員岡部務様

5校でした。日本拳法というのは、宗家沢山宗臣さんが

ll召和6年関西大学空手部在部中に空手では型だけで格

|謝技として-'一分力がだせない、グローブをつけて、防具

をつけてフルに闘うようにしたものです。喧嘩には一番

強いスポーツです。ボクシング、空手、柔道より強かっ

たと思います｡この様な小さな体ですが､俊敏な動きで、

随分怖がられました。

春4月に入部、すぐ新入生歓迎合宿という名で至極合

宿。名古屋駅まで地下鉄でそれから瀬戸電、今の名鉄瀬

戸線で三郷駅まで、それから森林公園まで歩き、宿泊先

は、さもと旅館、木造2階建てでした。今は鉄筋の4階

建てになっております。最初は2～3年生の先輩はとて

も優しく親切でした。練習もさほど厳しくありません。

初日の夜は10時頃寝かせてもらいましたが、夜中と云

うか次の日の朝午前2時頃、起きろ！と先輩の声で起こ

され、 1時間正座、その後立たされ歯を食い縛れ！と言

われ、食い縛っていると左からげんこつで殴られまし

た。精神教育だと言って合宿が終わる1日前まで毎日や

られました。

合宿最終の夜は打ち上げで飲み会があります。酒は各

クラブからの差し入れや､胴着やクラブバッジを納入す

る業者からの差し入れです｡酒飲みでは私の右に出るも

のはいません。先輩達も一度は来るけれど二度と私の所

には来なくなります。

次の年、すなわち私達が2年生、団塊世代です、 40

人くらい新しく入ってきました。合宿の至極のことを知

らずに。2年生の春の合宿は伊勢二見ヶ浦でした。自由

に二見の合宿所へ午後1時に集合でしたので、2年生は

ほぼ全員一緒になっていきました。電車の中で私が1年

生を夜中にたたき起こして正座をさせ殴るのを止めさ

せようと提案したところ皆も賛成してくれ、そして深夜

逃げる事にしました。全員胴着のまま、荷物をそのまま

残して二見駅から名古屋まで帰ってきました。通行人や

駅員には不思議そうに見られ、また警察にまで色々言わ

れました。

先週の例会

第1534回平成27年2月3日（火）晴

講演： “私は医療プロレスラー

AED普及へリングで格闘”
医師 浅井富成様

◆君が代

◆我らの生業

◆ビジター紹介

◆ケスト紹介

浅井医院院長浅井臘成様

聖霊病院研修医山河雅彦様（渡遊君ケスト）

◆出席報告

会貝40（ 36 ）名 出席29名

出席率 80． 56％

前々回 1／20（修正出席率） 94． 29％

L小林幹事報告’

1 「ロータリーの友」 2月号が届いております。

お帰りにお持ち下さい

2） 11月に開催されたWFF (ワールドフードふれ愛

フェスタ）の事業収支報告

第2回ワールドフードー{-ふれ愛フェスタ

11月1日 （土）～3日 （月）栄・久屋大通り公園

総来場者概数6万人

チケット販売枚数7,761枚
企業協賛参加企業数 124itt

収益約280万円は、ポリオ寄付、カンボジア水・

教育事業支援金として使用

3）次週の例会場は4階「無の間」になります

4）大口弘和君下半期1月～6月休会です

会長ﾃｰﾏ『画一タリー潅楽し謹診』 泰紙健蒋生紙霧使澗!L筵お,，叢篭。



名古屋に戻ってからは、結局全員電話で呼び出されて、

城山八幡宮の石段で正座をさせられ、至極れました。
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次の目標は、幼稚園などに協力してもらい、メディカ

ルプロレスを通して子供たちに応急手当の仕方を教え

ること。プロレスは相手の技を受け、相手の全てを認め

る格闘技だ。私自身プロレスの、ただ相手をたたきのめ

すのではない、包容力のあるところに引かれたのだと思

う。子供たちに、医療知識とともにそんな考え方も伝え

ていけたらと思う。
講演； “私は医療プロレスラー

AED普及へリングで格闘”

浅井医院 院長 浅井富成様
（紹介 水口純君）

． ｰ 〆曹 '

凝議
及を目指し、 リングで戦っている。

子供の頃からプロレスが好きで、アントニオ猪木さん

に憧れていた。大学では仲間を集め、学生プロレスを始

めた。医師になってからも、プロレスへの思いを断ち切

れずにいた。そんな時、たまたま私の病院の担当になっ

た製薬会社のMR(医薬情報担当者）さんが、プロレス

界に詳しい鹿児島の医師の先生を紹介してくれた。その

先生にプロレスへの思いを話すと、近々、関係している

大会があるという。 「じゃあ、出てみる？」

こうして2008年、私は50歳を目前にして、みちのく

プロレスの鹿児島大会で初めてプロのリングに上がっ

た。当時のリングネームは「アンモニア猪木」 。ファイ
バースコープを使ったファイバースコーピオンデスロ

ックなどの技を披露した。大いにうけた。

翌年、私が所属する名古屋市守山区医師会のAED"

習会があった。医師会長から、余興としてプロレスをや

ってくれないかと頼まれ快諾｡試合中に私が倒れ、AE

Dで復活するというシナリオでプロレスをしたところ、

参加した医師の先生方や看護師の皆さんから絶賛され

た。これで自信を深め、AEDの普及を目指してやって

いこうと心を決めた。

様々なところから声がかかるようになり、自分でも大

会を企画するように。 リングに上がるのは毎年1，2回。

そんな中でプロレスラーの方々とも交流させて頂くよ

うになった。小橋健太さん、神取忍さん、ジャガー横田

さん・ ・・共感してくれる方は多い。

試合中、会場からAEDを操作する人を募ると、小学

5年生の女の子が出て来て懸命に私を“蘇生”させてく

れたこともあった。あの時の小さくて温かい手の感触

は、今も忘れられない。AEDは、操作法も機械が音声

で指示してくれる。私の試合を見て、そのことを知って

もらうだけでも意味があるのではないか。

医師の仕事をしながらトレーニングをするのはなか

なかなかに大変だ。試合の2ケ月ほど前から、毎日7，8

km走りこむ。試合の合間、患者さんが切れるたびに腕
立て・スクワット、診察台で腹筋もする。しかし、私は

現在55歳。現役はせいぜいあと5年だろう。そこで、

一昨年11月の大会から覆面レスラー「AEDマン」と

して活動することにした。私がリングに立てなくなった

後もメディカルプロレスを続けていきたいからだ。
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(2月3日）

柵木充明

ホームクラブご無沙汰しました

水口 純

本日のゲスト浅井富成先生のお話と

ごゆっくりとお楽しみ下さい

鍋野可幸

121回全国経営者大会に出席しました

その時の資料（番付表）です

あなたは何ヶお分かりですか

渡邊源市

浅井先生、本日のパフォーマンス楽しみにして

います

明日の医師会理事会で報告させて頂きます

福井浩道 萩原喜代子 林 永芳

池森由幸 小林英毅 小山雅弘

牧野登志子 松岡多加倫 宮尾紘司

三好 親 太田和孝 大谷 恩

尾関武弘 佐野 寛 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三

舎人経昭 碓氷美佳 和田 正敏

本日のご講演浅井富成先生

よろしくお願い致します

|合計32， 000円

(1月27日）

加藤重雄

会長挨拶で古い時代の城山八幡様の話をします

小林英毅

吉田宮司様本日はお世話になります

尾関武弘

1／22 ‘‘永年業界に貢献”と云うことで

県知事賞を受けました

吉田 玄

本日はごゆっくりお過ごし下さい

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

池森由幸 伊藤健文 樫尾富二

小山雅弘 松岡多加倫 三好 親

太田和孝 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏

今年も良い年でありますように

ご祈祷お願いします

|合計52， 000円’
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次回例会：平成27年2月17日 （火）
友愛の日

4階雅の間

蝿；


